
POSSESSIVE ADJECTIVES 

 

 

 

 

PRONOUNS ADJECTIVES AGGETTIVI POSSESSIVI 

I MY MIO/MIA/MIEI/MIE 

YOU YOUR TUO/TUA/TUOI/TUE 

HE HIS SUO/SUA/SUOI/SUE DI LUI 

SHE HER SUO/SUA/SUOI/SUE DI LEI 

IT ITS SUO/SUA/SUOI/SUE DI ESSO/ESSA 

WE OUR NOSTRO/NOSTRA/NOSTRI/NOSTRE 

YOU YOUR VOSTRO/VOSTRA/VOSTRI/VOSTRE 

THEY THEIR IL / LA LORO- I / LE LORO 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

1. GLI AGGETTIVI POSSESSIVI SI USANO PER INDICARE A CHI / A CHE 

COSA APPARTENGONO PERSONE O COSE. 

 

2. NON SONO MAI PRECEDUTI DALL’ARTICOLO DETERMINATIVO (THE),  

DALL’ARTICOLO INDETERMINATIVO (A/AN), DAL PARTITIVO 

SOME/ANY. 

 

THE MY COMPUTER MY COMPUTER 

A YOUR FRIEND YOUR FRIEND 

SOME HIS FRIENDS HIS FRIENDS  

(VEDI SCHEMA SUI PRONOMI POSSESSIVI PER TRADURRE 

L’ESPRESSIONE: UN MIO AMICO O ALCUNI MIEI AMICI) 

 

 

3. CONCORDA CON IL POSSESSORE E NON CON LA COSA POSSEDUTA 

DIVERSAMENTE DALL’ITALIANO. 

HIS GIRLFRIEND  LA SUA FIDANZATA (DI LUI) 

HER BOYFRIEND  IL SUO FIDANZATO (DI LEI) 

 

4. IN INGLESE SONO USATI PIU’ SPESSO CHE IN ITALIANO. AD ESEMPIO 

SONO USATI DAVANTI A  

 SOSTANTIVI INDICANTI PARENTELA 

 PARTI DEL CORPO 

 ARTICOLI DI VESTIARIO 

 


